
学校保健委員会 

 １月２１日(水)の放課後、学校医 稲尾先生、学校歯科医 澤井先生、学校薬

剤師 長澤先生、PTA 総務委員の方々４名をお招きし、学校保健委員会を開催

した。 

最初に、保健委員長 3 年藤井さん、2 年小島さんが、保健委員会の活動の

様子について発表した。学校医の先生方からは、「継続させること」や「活動

のポイント」など、今後に生かせるような助言をいただいた。 

次に、増川養護助教諭による学校の現状報告の後、全体で協議を行った。こ

こでは携帯やパソコン等のメディア使用による問題点が話題の中心となった。  

生徒の心と体を健全に育成するために、学校、家庭、地域でこの問題につい

て、共に考えていきたいものです。 

 

※ インフルエンザの流行が警報レベルに達しました。 

各家庭でも、「あいうべ体操」をしてみませんか！ 


